



Ruipérez y Sánchez Galán posan junto con los galardonados para los fotógrafos. :: ALMEIDA

## Galán y Ruipérez elogian a Felipe VI

El presidente del Consejo Social de la Usal, Ignacio Sánchez Galán, se mostró convencido de que Felipe VI es el «Rey que España necesita», afirmación que ha basado en la «impronta personal, excelente formación, conocimiento profundo del país y de la esfera internacional». Galán destacó «su espíritu de servicio a los españoles» y se mostró convencido de que afrontará «con éxito todos los grandes retos que tenemos por delante». Por ello, Sánchez Galán le deseó al nuevo Monarca, desde el convencimiento de su gran valía y compromiso con el país, «toda suerte de éxitos en su reinado» y le quiso transmitir su «profundo respeto y lealtad para la importantísima y trascendental tarea que tiene encomendada». En parecidos términos se expresó el rector, quien expresó la total disposición de la Usal a colaborar con la Corona.

# El Consejo Social galardona la innovación, la investigación oncológica y la informática

Los Premios Sociedad Civil son recogidos por el Centro de Investigación del Cáncer y las empresas Arsoft e Insa

:: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. El emprendimiento y la innovación fueron distinguidos ayer por el Consejo Social de la Universidad, que entregó sus Premios Sociedad Civil 2013 en el Aula Salinas de las Escuelas Mayores. Los preciados galardones recayeron en la empresa Arsoft, en la modalidad de Premio Sociedad Civil a la Innovación Emprendedora, en el Centro de Investigación del Cáncer de la Usal, en la figura de su director,

Eugenio Santos, quien recogió el galardón en la modalidad Premio Sociedad Civil al Departamento, y en la firma Ingeniería de Software Avanzado Insa-Cenit Salamanca, galardonada con el Premio Sociedad Civil a la Empresa.

El acto de entrega estuvo encabezado por el presidente del Consejo Social, Ignacio Sánchez Galán, y el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez. También intervino el vicerrector de Investigación y Transferencia y director general del Parque Científico, Juan Manuel Corchado, quien insistió en la importancia de captar nuevos fondos para la investigación, ante los recortes generalizados en el sector público, y en la necesidad de incrementar la transferencia del conocimiento a la

sociedad. Corchado aludió también a la próxima entrada en funcionamiento del edificio I+D+i en la calle Espejo, y a la importante labor que vienen desplegando las diferentes empresas instaladas en el Parque Científico, en Villamayor.

Por su parte, el rector Daniel Hernández Ruipérez aportó un dato especialmente revelador. No en vano, los investigadores de la Usal consiguen anualmente realizar unas 1.300 publicaciones en revistas científicas de impacto, lo que demuestra el elevado nivel y la excelencia de los diferentes equipos comprometidos con el quehacer científico.

Arsfot es una empresa especializada en el desarrollo de aplicaciones de realidad aumentada y sistemas de localización. Esta empresa

se ha especializado en productos turísticos y ha conseguido desarrollar una serie de proyectos únicos, ya que ofrecen a los turistas la posibilidad de disfrutar de una visita guiada en cualquier lugar, en cualquier momento y en cualquier idioma. Su promotor es Santiago González Izard, antiguo alumno de la Usal.

Por su parte, el Centro de Investigación del Cáncer, creado en 1997 en el Campus Unamuno, se caracteriza por integrar investigación competitiva y de excelencia sobre el cáncer en tres niveles distintos: básico, clínico y aplicado. El centro cuenta con más de 200 trabajadores entre personal investigador y técnico, desarrollándose anualmente más de 50 proyectos de investigación competitivos, y publica anualmente alrededor de 100 artículos en revistas internacionales de reconocido prestigio y alta repercusión.

Insa, la tercera entidad premiada y ubicada en el municipio de Aldeatejada, fue creada en 1991 como un proyecto empresarial de IBM España y Catalana Occidente. Su objetivo global es el diseño, desarrollo, gestión y explotación de sistemas, así como la comercialización de productos y servicios informáticos.